



## Rückruf „JUST BEst“-Powerbanks



Powerbanks aus dem Programm „JUGEND STÄRKEN: Brücken in die Eigenständigkeit“ („JUST BEst“) sind nicht mehr zu verwenden und fachgerecht zu entsorgen!

Hintergrund: Einige „JUST BEst“-Kommunen meldeten vereinzelt Fälle, bei denen Powerbanks geplatzt sind bzw. sich aufgebläht haben. Im Sinne des vorbeugenden Verbraucher\*innenschutzes sollen die Powerbanks daher nicht mehr verwendet und fachgerecht entsorgt werden.

Für Rückfragen wenden Sie sich bitte an die kommunale Koordinierungsstelle Ihres JUST BEst-Vorhabens oder an die Servicestelle JUGEND STÄRKEN ([servicestelle-js@bafza.bund.de](mailto:servicestelle-js@bafza.bund.de)).

